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De:
Envoyé:
À:
Objet:

Michel MUNOZ 
mercredi 5 mars 2025 15:53 
enquetepublique
TR: Non au crématorium

Munoz Danielle  

Digne les Bains le 5 mars 2025 

Madame la commissaire enquêtrice, 

Résidente de la commune de Digne-les-bains née  dans le quartier St Véran, je suis très attachée à ce beau 
paysage, à notre ville comme bon nombre de riverains de la zone concernée et tiens à m'exprimer sur 
cette décision de construction d'un crématorium sur le stade Robert Gage.  

Il y a avait autrefois un observatoire sur la route de Courbons pourquoi à votre avis? 
Regardez la couleur du ciel précisément au dessus du stade, sur le hameau des hautes-sieyes , de 
Courbons. tout le quartier de Beausoleil, notre ciel pur, juste dans ce secteur, c'est féerique. Pourquoi le 
rendre gris en mettant en péril la santé des habitants vivants à proximité.  
Je suis persuadée que d'autres sites potentiels sont existants et n'engendreraient pas de conséquences sur 
notre environnement, sur la  santé, le cadre de vie de nos amis dignois pour   aujourd'hui et dans les 
années à venir. 

L'accès  est difficile et étroit sans parler de la sortie sur l'avenue de Verdun. Les riverains mettent en avant 
les problèmes de circulation sur cette route qui n'est absolument pas calibrée pour recevoir un trafic 
important.  

 Doté déjà d'un abattoir,  d'une maison funéraire et de 2 cimetières, un autre site sans vie  serait terrible 
pour nos enfants qui attendent un espace de liberté de joie d'activités qui manquent dans ce quartier.  
Pourquoi pas un terrain multisports qui serait utilisé à la fois par les écoles sans que les enfants soient 
obligés de prendre un bus pour se déplacer dans d'autres établissements plus éloignés. 
Gendarmerie. Pompiers, qui sont à proximité. Jardin d'activités seniors, établissements médicaux-sociaux 
(Ehpad,) parcours pour les personnes en situation de handicap. Toutes générations confondues. 
Un seul terrain pour plusieurs disciplines.  
La variété de ces activités serait un succès et offrirait une plus-value sportive et esthétique pour notre 
belle ville.  

Imaginez le ressenti des riverains quand chaque matin ils auront ce spectacle devant leurs portes. 
Pourront-ils encore déjeuner sur leurs terrasses, les enfants jouer dans le jardin ?  
Psychologiquement très difficile.  

Je vous demande de prendre en considération nos doléances et modifier le lieu de cette installation utile 
mais dans un autre secteur.  

Je suis totalement opposée par cette décision. 

Très cordialement 
Danielle  
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